## RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: FRANZ XAVER FRIEDRICH

226

Wien, am 10. August 1933

## · Zwoi neue Ferienaktionen des Wiener Jugendhilfswerkes.

Im Salzkammergut nahe bei Ischl befindet sich in Sulzbach die ehemalige Kinderheilstätte der Gemeinde Wien, die im Vorjahre vom Wiener Jugendhilfswerk in ein Ferienheim für Knaben umgestaltet worden ist. Das prächtige Heim liegt in einem parkähnlichen Gelände mit Spielwiesen, stillen Waldplätzen und einer Liegehalle und hat einen Belagraum von niehmdortfünfzig Betten.

In Laas bei Kötschach-Mauthen im Gailtal in Kärnton hat das Wiener Jugendhilfswerk die Heilstätte der Kärntner Landesregierung als Ferienheim eingerichtet. Dort stehen den erholungsbedürftigen Kindern dreihundert Betten zur Verfügung. In Laas finden nur Mädchen Aufnahme; unter den Zöglingen sind stets auch bedürftige Kärntner Mädchen.

Heute, Donnerstag, hat das Wiener Jugendhilfswerk je einen Kindertransport nach Sulzbach und Lass abgefertigt. Nach Sulzbach sind hundertfünfzig, nach Lass dreihundert Kinder zur Erholung entsendet worden. Die Kinder bleiben in den Heimen vier Wöchen, kehren dann luft-und sonnenge bräunt in die Grosstadt zurück, um anderen Kindern Platz zu machen.

Die Ferienkinder sind in der Provinz gern gesehene Gäste. Wo ein Ferienheim untergebracht ist, gibt es für die Landbevölkerung und für die Geschäftsleute Verdienst, da bei aller Sparsamkeit und bei einfachster Betriebsführung dennoch namhafte Mittel für die Versorgung der Kinder aufgewendet werden. So kostet zum Beispiel ein Vierwochenbetrieb in den Heimen Sulzbach und Laas zusammen rund fünfzigtausend Schilling.

## Ausgestaltung der olektrischen Strassenbeleuchtung.

In der nächsten Leit werden in Währing die Czartoryskigasso und ein Teil der Alseggerstrasse mit elektrischer Beleuchtung eingerichtet. Der Magistrat hat die Aufträge zur Durchführung der notwendigen Indatallationsarbeiten bereits vergeben.

## Uhrenmuseum der Stadt Wien.

Das Uhremuseum der Stadt Wien, Schulhof 2, wird am kommenden Samstag wieder eröffnet. Die orste Führung findet an diesem Tage pünktlich um 10 Uhr vormittags, die zweite pünklich um 4 Uhr nachmittags statt. Eintrittspreis vierzig Groschen, Führungen unentgeltlich.